

Opti-Liga auf der Fraueninsel

Am Sonntag 1.6.14 war super Wetter aber sehr wenig Wind für unsere Opti-Liga-Kinder. Mit dabei Emilia, Lisa, Thomas und Lenz als neue stolze Regattasegler. Günther und ich haben die Fähre zur Fraueninsel, die extra für die SRV-Truppe gefahren ist, mit dem Motorboot begleitet. Dort angekommen ging es sofort nach der Steuermannsbesprechung aufs Wasser und wir sind zwei Wettfahrten gefahren. Dann ist der Wind eingeschlagen und wir haben an Land etwas gegessen. Nach der Pause kam wieder ein bisschen Wind auf für eine dritte Wettfahrt der am Ende wieder eingeschlagen ist. Die Ergebnisse konnten sich sehen lassen! Emilia 6., Lisa 8., Lennart 9. und Thomas 13. von 21 Startern! An Land angekommen, haben wir die Boote wieder eingepackt. Die Eltern sind mit der Fähre nach Gstadt gefahren und wir mit den Kindern mit dem Motorboot nach Seebruck gedüst. Insgesamt war es ein super Tag: Die Kinder haben schon etwas ins Regattasegeln reinschnuppern können und ich habe als Trainer auch wieder einiges gelernt.



Julia Kanzler

